

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Gencar Sosialisasikan Kampanye Keselamatan dan Ketertiban di SMA Amliaah

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 29, 2023 - 05:44



**Sukabumi, 29 November 2023** - Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Aipda A Haris, turut aktif dalam program "Police Go To School" dengan menggelar kegiatan di SMA Amliaah Kp. Caringin 04/05 Desa Mekarsari, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pihak, termasuk anggota Polsek Cicurug, kepala sekolah, dewan guru, dan siswa-siswi SMA Amliaah.

Dalam sambutannya, Aipda A Haris menyampaikan beberapa arahan dan himbauan kepada para siswa-siswi. Salah satu poin penting yang disorot adalah keselamatan berkendara. Bagi siswa-siswi Bhakti Kencana yang belum memiliki SIM, diimbau untuk tidak membawa sepeda motor ke sekolah sebagai bentuk kepatuhan terhadap peraturan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus kepada siswa-siswi SMA Amliaah terkait penggunaan sepeda motor. Mereka diminta untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bersuara keras, dan diharapkan selalu dilengkapi dengan kaca spion, helm SNI, dan STNK yang masih berlaku.

Pentingnya menjaga keamanan di sekitar lingkungan sekolah juga disampaikan, terutama untuk menghindari keterlibatan dalam geng motor atau kejahatan jalanan yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga, dan nama baik sekolah. Bhabinkamtibmas juga menegaskan pentingnya menghentikan tindakan bullying atau kekerasan lainnya, untuk menciptakan suasana pembelajaran yang nyaman dan aman.

Dalam upaya pencegahan kenakalan remaja, siswa-siswi SMA Amliaah diingatkan untuk tidak terjerumus dalam penggunaan narkoba dan perbuatan negatif lainnya. Aipda A Haris menegaskan bahwa pihak kepolisian akan mengambil tindakan tegas apabila ditemukan pelanggaran-pelanggaran tersebut di kemudian hari.

Kegiatan "Police Go To School" ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran siswa-siswi terhadap aturan dan norma-norma keselamatan, serta menciptakan lingkungan belajar yang kondusif di SMA Amliaah.